
 
 

Protokollauszug 
aus der 

49. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 20.02.2008 

 
öffentlich 
Top 2.6 Zügige Besetzung freier Schulleiterstellen 

07/SVV/1113 
zurückgezogen 

 
Frau Klotz bringt den Antrag für die Fraktion DIE LINKE ein, der vier Schulen betrifft, die seit 
längerem kommissarisch geleitet werden. Man möchte wissen warum es so lange Übergangssi-
tuationen gibt. 
 
Herr Bogel-Meyhöfer informiert, dass für die Karl-Foerster-Grundschule gegebenenfalls eine 
Ausschreibung vorgenommen werden kann. Gegenwärtig wird jedoch geprüft, ob Verwendungs-
ansprüche vorliegen.. Für das Humboldt-Gymnasium und das Leibniz-Gymnasium laufen die 
Ausschreibungen. Die Besetzung wird zum kommenden Schuljahr erfolgen. Offen ist die Beset-
zung der Friedrich-Wilhelm-von-Steuben-Gesamtschule, weil eine Schulleiterstelle nur besetzt 
wird, wenn die Schule langfristig sicheren Bestand hat. Wenn eine Gesamtschule von Gesetzes 
wegen zu einer Oberschule wird, verändert sich die Vergütung des Schulleiters. Deshalb wird bei 
der Steuben-Gesamtschule die Entwicklung abgewartet. 
 
Herr Kümmel spricht sich dafür aus, mit dem Antrag keinen Druck auf die Verwaltung auszuüben. 
 
Frau Fischer bemerkt, dass der Antrag durch die Berichterstattung des Staatlichen Schulamtes 
eigentlich erledigt sei. 
 
Frau Klotz stellt fest, dass die DS 07/SVV/1113 durch Verwaltungshandeln erledigt ist. 
 
 
 
 
 


